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En Montevideo, a los nueve días del mes de julio del año dos mil trece, siendo la hora catorce y treinta, se reúne el Consejo 

Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores conseje-

ros Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio 

Gabito, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Dr. Agustín Cheppi, Sr. Julio 

Vigneaux, Sr. Basilio Expócito, Sr. Ruben Sosa y Sr. Javier Bellini. 

No asiste, con aviso: Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Juan Brum,  

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 1 del 02.07.2013. 

 

AUDIENCIA LIGA REGIONAL DEL ESTE 
Ingresan a sala el Sr. Sergio Olivera y el Prof. Gustavo Vasconcellos. 

El Sr. Márquez les da la bienvenida. 

El Prof. Vasconcellos agradece que los reciban. Dicen que quieren ampliar el informe presentado por el pedido de traslado del 

Club Carrasco del Sauce a la Liga de Canelones.  

Dice que, en primer lugar, quieren aclarar sobre la charla con el Sr. Mosegui, mencionada en el expediente. Dice que no tienen 

que decir de lo actuado por el Sr. Mosegui en el tema. 

Dice que, sobre el tema, hay que considerar que la temporada es indivisa.  Que el Club mantiene adeudos. Y que, su deserción, 

afecta lo deportivo y lo económico a las Instituciones que les tocaba jugar como local ante dicho Club. 

El Sr. Mosegui aclara cual es su posición. Refiere a que entiende que las Instituciones (Ligas o Clubes) deben jugar donde se 

encuentren más cómodos. Dice que no entiende que se lo ataque ahora cuando recibía plácemes cuando la Liga Regional del Sur 

pasó al Sector Interior de Canelones. Dice que su actitud fue la misma. No se trata de promover los traslados sino de facili-

tar el deseo de los interesados. 

El Prof. Vasconcellos reconoce la actitud del Sr. Mosegui. Dice que no  ponen en dudas la ética del consejero. 

Se aclaran algunos puntos referidos a las deudas. 

Los visitantes agradecen por haber sido recibidos. 

Se retiran de sala. 

 

AUDIENCIA COMPRODE 
Ingresan a sala el Ing. Raúl Goyenola, el Dr. Federico Perroni y el Prof. Oscar Palacios. 

El Sr. Márquez da la bienvenida a los visitantes. 

El Ing. Goyenola dice que el motivo principal es aclarar algunos puntos de la ley, ya que OFI es de los beneficiarios potenciales 

más importantes. Recuerda cual es alcance del proyecto, haciendo hincapié que el plazo, para este año, vence el 31 de julio. 

Aclara que los proyectos de Clubes o Ligas del interior deben venir por OFI, ya que la Organización es la contrapartida. Debe 

hacer suyo el proyecto para poder presentarse. 

Se desarrolla un intenso diálogo aclaratorio. 

Se recuerda que los formularios, así como los instructivos están en la página web de la Dirección de Deportes 

(www.deporte.gub.uy) 

El Sr. Márquez agradece a los visitantes la presencia quedándose en seguir manteniendo canales de diálogo. 

 

AUDIENCIA SR. OVIDIO CABAL 
El Sr. Márquez da la bienvenida. 

El Sr. Cabal dice que pidió ser recibido para poner en manifiesto que, del Curso de medicina realizado, la OFI fue auspiciante 

y no organizador, tal como figuraba en el afiche. 

Dice que fue muy exitoso, con más de 200 participantes del interior. Se realizó por teleconferencia a todas las capitales de-

partamentales. 

Pide disculpas por el error. Dice que quien puso a OFI como organizador lo que pretendió fue dar más relevancia a la Organi-

zación. 

El Sr. Cabal destaca la colaboración de distintas personas de OFI, haciendo especial mención al Sr. Luis Matosas. 

El Sr. García consulta al Sr. Cabal si existió alguna reunión con la Confederación del Este por el tema derechos de televisa-

ción. El Sr. Cabal niega tal cosa. Dice que simplemente recibió una llamada telefónica de un periodista sobre el tema. 

Se agradece la presencia del Sr. Cabal, quien se retira. 

 

10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
El Sr. Mosegui informa sobre el partido Río Negro Porongos. Dice que dentro del campo de juego fue espectacular, de algo 

nivel. 

Sin embargo dice que hubo fallas en la guardia policial que dejó mucho que desear. El partido terminó con incidentes en la 

tribuna.  

De esa situación dice que se debe determinar que es necesario si o si la separación de hinchadas. Y si no fuera posible, por las 

características del escenario, se debe determinar que lugar le corresponde a cada hinchada y no permitir el cambio. 

http://www.deporte.gub.uy/


ACTA Nº  2  –  09.07.2013 - 2 - 

Dice que la guardia policial fue muy pasiva. Que los incidentes registrados se pudieron evitar, porque el número de policías era 

correcto. 

Dice que, en cuanto a los dirigentes, se pudo ver al Presidente del Club Porongos con una actitud muy positiva tratando de 

solucionar los problemas.  

El Sr. Bellini dice que fue a Minas al partido Guaraní Sarandí San Carlos. Dice que del partido no hay objeciones. El único pro-

blema fue que el Club locatario no quería remarcar la cancha tal como lo exigía el árbitro. Dice que luego de algunas gestiones 

se logró tal cosa. 

El Sr. Alfonso informa sobre el partido Piriápolis Central. Dice que la cancha no estaba en condiciones. No presentaba tribu-

nas suficientes. No pudo comprobar sobre los baños, pero hubo quejas porque no había para los visitantes.  

Dice que las áreas técnicas no estaban marcadas. En su opinión dice que, de pasar la serie, Piriápolis no puede volver a jugar 

en su escenario. 

Dice que tampoco estaban las pelotas oficiales. 

Se aclara por Gerencia que se comunicó que eran obligatorias, tal como dice el boletín. 

Es opinión que no se debió permitir jugar con otro balón. 

El Sr. Bares dice que esas cosas dificultan enormemente a las gestiones que se hacen. Dice que no hay respeto al Ejecutivo, 

quien debería resolver de forma inequívoca. 

El Sr. Larrosa comparte. Dice que, además, no se ha sido coherente con el tema canchas. 

Se determina que la cancha de Piriápolis no está habilitada para las siguientes fases. 

El Sr. Sosa refiere al partido Tulipán Salto Uruguay. Destaca lo impecable del partido. Dice que el estadio está impecable. 

Que el comportamiento de ambos Clubes fue muy bueno, así como el arbitraje.  

Dice que todo colaboró para que se viviera una auténtica fiesta, digna del fútbol del interior. 

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

CUARTA  FASE  –  DUODECIMA  FECHA 
LLAVE 4.01 

SALTO URUGUAY (SALTO) - TULIPAN (FRAY BENTOS): (Resultado anterior 0-1) Sábado 13 Julio Hora 19:00; Estadio “Er-

nestoDickinson” de Salto; Árbitros de Rivera Capital: Juan Madera Central), Ciro Camargo y Julio Rivero (Asistentes), Luis 

Rodríguez (Cuarto Arbitro).  (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Luis Rodríguez). 

Veedor Sr. Consejero Dr. Agustín Cheppi 

LLAVE 4.02 

PORONGOS (TRINIDAD) - RIO NEGRO (SAN JOSE): (2-2) Domingo 14 Julio Hora 15:00; Estadio “Juan Antonio Lavalleja” 

de Trinidad; Arbitros de Florida Interior: Néstor Izquierdo Central),  George Fernández y Juan Scavino (Asistentes), Héctor 

Rodríguez (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Héctor Rodríguez). 

Veedor Sr. Consejero Miguel Alfonso 

LLAVE 4.03 

CENTRAL (SAN JOSE) - PIRIAPOLIS (PIRIAPOLIS): (1-0) Domingo 14 Julio Hora 15:30; Estadio “Casto Martínez Laguarda” 

de San José; Arbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Jean Pereira y Marcelo Molinari (Asistentes), Pablo 

López (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Pablo López). 

Veedor Sr. Consejero Ruben Sosa 

LLAVE 4.04 

SAN CARLOS (SAN CARLOS) - GUARANI SARANDI (MINAS): (3-0) Domingo 14 Julio Hora 15:30; Estadio Club San Carlos 

de San Carlos; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Guillermo Suárez Central), Gustavo Vázquez y José Moreira (Asistentes), 

Noemí Da Silva (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Gustavo Vázquez). 

Veedor Presidente Confederación del Este Sr. Tomás Pérez 

 

11º CAMPEONATO FEMENINO DEL INTERIOR 
El Sr. Bares comunica la determinación de la Comisión sobre fichajes nuevos y carnés. 

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA   FASE   -  QUINTA   FECHA 
SERIE A 

GUICHON FEMENINO (GUICHON) – UNION FEMENINO (PAYSANDU): Sábado 13 Julio Hora 15:00; Estadio Municipal de 

Guichón; Árbitros de Paysandú Interior: Rolando Dawson (Central), Jorge Vega y Graciela Portela (Asistentes). 

SAN MIGUEL (PAYSANDU) – NACIONAL (ARTIGAS): Domingo 14 Julio Hora 10:00; Cancha del Club Estudiantil Sanducero 

de Paysandú; Árbitros de Paysandú: Miguel Mattiauda (Central), Oscar Fernández y Esteban Vignoli  (Asistentes). 

SERIE B 

FUTURO URUGUAY (YOUNG) – ORIENTAL (PASO DE LOS TOROS): Sábado 13  Julio Hora 12:00; Cancha del Club Nacional 

de Young;  Árbitros de Rio Negro Interior: José Duré (Central), Pablo López y Fredy Santana (Asistentes). 

CERRO FEMENINO (TRINIDAD) – LAVALLEJA (TACUAREMBÓ): Sábado 13  Julio Hora 13:30; Cancha “La Pedrera” de Tri-

nidad; Árbitros de Trinidad: Carlos Martínez (Central), Ruben Pedreira y Oscar Pereira (Asistentes).  

SERIE C - LIBRE: DEPORTIVO ROSARIO (ROSARIO)  

JUVENTUD (COLONIA) – ATLANTA JRS. (PANDO): Sábado 13 Julio Hora 16:00; Cancha del Club Juventud de Colonia; Ár-

bitros de Colonia: Belén Clavijo (Central), Rafael Clavijo y Eduardo Hernández (Asistentes). 

SERIE D 

ATLANTIDA JRS. (ATLANTIDA) – NACIONAL (FLORIDA): Domingo 14 Julio Hora 15:15; Cancha del Club Atlántida Jrs. de 

Atlántida; Árbitros de Canelones Interior: Fabián Vidal (Central), Robinson Lasso y Nelson Elena (Asistentes). 
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TITO BORJAS (SAN JOSE) – NACIONAL (SAN JOSÉ): Sábado 13 Julio Hora 14:30; Cancha del Club Tito Borjas de San 

José; Árbitros de San José Capital: Fabio Amuedo (Central), Bruno Rodríguez y Javier Rodríguez (Asistentes). 

SERIE E 

CRUZ DEL SUR (EL PINAR)  – VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA): Sábado 13 Julio Hora 13:00; Cancha “La Amistad” Rutas 34 

y 87 de Neptunia; Árbitros de Canelones Interior: Julio Álvarez (Central), Gerardo Silva y Andrea Montenegro (Asistentes). 

JUVENIL 16 (PANDO) – FEMENIL (MINAS): Domingo 14 Julio Hora 15:30; Cancha del Club Juvenil 16 de Pando;  Árbitros de 

Canelones Interior: Luis Borges (Central), Matías Hernández y Mauricio Hernández (Asistentes). 

SERIE F 

NACIONAL (CASTILLOS) – ARACHANAS (MELO): Domingo 14 Julio Hora 10:30; Cancha del Club Nacional de Castillos; Ár-

bitros de Rocha Interior: Sergio Silvera (Central), Raúl Sosa y Luis Sosa (Asistentes). 

OLIMAREÑAS (TREINTA Y TRES) – SAN LORENZO (TREINTA Y TRES): Domingo 14 Julio Hora 11:00; Parque “Colón” de 

Treinta y Tres; Árbitros de Treinta y Tres Capital: Angel Taño (Central), Gonzalo Cidades y Julio Sánchez (Asistentes). 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.  145: Liga Pando remite respuesta con antecedentes por traslado Club Carrasco del Sauce. Se establece que, visto los 

antecedentes, dar el visto bueno al traslado del Club, el que deberá abonar, antes de la presentación de listas, la suma de $ 

23.100 (correspondientes a afiliación y cuotas clínica). Se aprueba por unanimidad. 

   “     146: Asociación de Tacuarembó remite planificación entrenamiento árbitros.  Pase a C. Técnico Árbitros. 

   “     147: Liga Minuana solicita exoneración mitad costo equipos usados en Campeonato Sudamericano. Pase a Tesorería. 

  “      148: Asociación de Tacuarembó comunica sanciones. Se registra. 

   “     149: Asociación Cerro Largo comunica autoridades. Se registra. 

  “      150: AUDEF otorga audiencia para el lunes 29 de julio hora 20.30. Téngase presente. 

  “      151: Club Porongos refiere a incidentes en partido jugado en San José. Se enviará nota. 

 

COMISIONES 
ARBITROS 

El Sr. Román informa que, conjuntamente con los Sres. Torres y Fleitas, concurrió a la reunión de la Comisión integrada con 

AUF a los efectos de la  creación de una Escuela de Árbitros Nacional. Por AUF concurrieron los Sres. Larrionda, Filippi y 

Nievas. La sensación es que FIFA es la está impulsando dicho emprendimiento. Se discutió sobre la zona. Serían 5 sedes (1 en 

Montevideo y 4 en el Interior). La idea es hacer llamados a interesados de 18 a 25 años, con una estatura de 1,75 como míni-

mo. Se estuvo trabajando en como se instrumentaría. Quedó claro que el llamado es a mujeres y hombres. 

DERECHOS TV 

El Sr. García informa sobre la reunión realizada en Tacuarembó. Dice que fue muy buena. Cree que las conversaciones mante-

nidas fueron muy positivas. 

Ahora se quedará a la espera de las respuestas a la encuesta. 

REGLAMENTOS 

El Sr. Gabito informa sobre lo trabajado. 

Se enviarán respuestas a las Ligas de Paysandú y Guichón. 

También se aprobó un proyecto de nota, presentado por la Dra. Valiente, a AUF por la tramitación de un pase de Atlético 

Florida a Peñarol.  

Se continuará trabajando el próximo martes. 

FEMENINO 

El Sr. Bares informa sobre la reunión mantenida con la Sra. Ministra Liliam Kechichian. Dice que concurrió acompañado por el 

Sr. Bellini, la Dra. Andrea Valiente, la Sra. Martha Costoya y la Sra. Natalia Ferreira. 

Dice que la reunión fue muy buena. Se plantearon diferentes situaciones, en especial la necesidad de conseguir apoyo para la 

actividad juvenil femenina. Dice que habrá apoyo. Que pidió determinada información que ya fue enviada. 

Se aprovechó la oportunidad para aclarar que la Prof. Ackermann es la Presidente del fútbol femenino de AUF. Que no repre-

senta a OFI. 

Se dialogó de los distintos problemas que aquejan a la Organización. 

 

VARIOS 
GESTIONES 

El Sr. Bares informa sobre las conversaciones mantenidas con el Sr. Carlos Daniel Camy. El mencionado dirigente está inten-

tando facilitar la posibilidad de nuevos apoyos de ANCAP. 

El Sr. Mosegui dice que hay que tener en cuenta los tiempos políticos actuales. Dice que próximamente habrá candidatos pre-

sidenciales. Cree que sería oportuno gestionar la presencia de todos ellos en el ámbito de la Organización. 

RECONOCIMIENTO. 

El Sr. Mosegui dice que, a esta altura de la gestión, debe hacer un reconocimiento. Dice que, al principio, había cuestionado 

que se otorgaran apoyos a los Clubes que participan de la Copa de Clubes. 

Dice que, en atención a lo que ha vivido en distintos lugares, puede afirmar que, sin equívocos, el torneo de Clubes es el mayor 

y mejor torneo que tiene OFI. 

El Sr. García comparte lo afirmado. Dice que merece más atención y que hay que seguir fortaleciéndolo. 

ANIVERSARIO 

El Sr. García recuerda que, el próximo domingo, será el aniversario de OFI. 
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Propone que, aprovechando lo previsto sobre la entrega de reconocimientos a entrenadores, el próximo martes se realice un 

brindis por ese motivo. 

Se aprueba.  

CURSO  

El Sr. Gabito solicita se hagan gestiones para cambiar la fecha que el técnico alemán concurra a Chuy. Dice que la razón es que 

el estadio no está en condiciones. 

CONVOCATORIA 

Se citará a la Federación de Colonia para una reunión el próximo martes a la hora 16:30 con la Comisión de Calendario. 

 

REUNION DE COMISIONES: 

 

REGLAMENTOS – Martes hora 10.30 

FEMENINO – Martes hora 13.00 

 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 16 de julio a la hora 14:30 

 

Se levanta la sesión a la hora 18:20. 

 


